

# *Accidente en provincia cubana de Villa Clara ocasiona tres fallecidos*

---



La Habana, 3 nov (RHC) Tres fallecidos y dos lesionados es el lamentable saldo de un accidente de tránsito ocurrido este viernes, en la Carretera Central, en el municipio de Placetas, provincia de Villa Clara, informó la emisora local Radio Placetas.

La colisión, detalla el medio, se produjo entre una camioneta Aro que se dirigía rumbo a Santa Clara, en la que viajaban los occisos, y un camión particular cargado de persianas de aluminio, que venía en sentido contrario.

El doctor José Agustín Álvarez, director Municipal de Salud informó que los dos lesionados nombrados recibieron atención inmediata de un equipo multidisciplinario de especialistas del Hospital General Daniel Codorníu Pruna, donde se habilitaron camas para su observación y seguimiento médico.

Al cierre de esta información, se investigan las causas del lamentable suceso por las autoridades pertinentes.

Fuente: JRebelde/Radio Placetas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146468-accidente-en-provincia-cubana-de-villa-clara-ocasiona-tres-fallecidos>



**Radio Habana Cuba**